

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Penelitian yang berjudul Analisis Persepsi Masyarakat Mengenai Pilkada Serentak Tahun 2020 Rt 11 Kelurahan Tungkal II Kecamatan Tungkal Ilir Kabupaten Tanjung Jabung Barat, melalui proses dilapangan peneliti menyimpulkan bahwa dari reaksi masyarakat ketika peneliti memberikan pertanyaan dan informan menjawab bahwa terpengaruh dari pengalaman yang mereka alami pada pilkada tahun 2020. Ketika pengalaman yang mereka alami saat pilkada tidak begitu banyak dan dianggap pelaksanaan pilkada tersebut sudah sesuai dengan semestinya maka reaksi dari informan terkesan biasa saja dan lebih mengarah pada persepsi positif.

Sedangkan untuk informan yang memiliki begitu banyak pengalaman dan peristiwa saat pilkada dan merasakan adanya kejanggalan dalam pemilihan tersebut mereka bereaksi sangat semangat dan persepsi yang disampaikan lebih mengarah ke persepsi negatif. Persepsi negatif yang disampaikan yaitu bahwa pilkada serentak tahun 2020 seperti konspirasi politik dimana jika masyarakat yang lain tidak menggunakan hak suaranya atau golput akan disalahgunakan dan menimbulkan terjadinya kecurangan, dan kampanye yang disampaikan pada masa pandemi ini tidak langsung sehingga banyak masyarakat yang tidak tahu dengan visi dan misi calon kandidat, dan ada sebagian masyarakat yang mencoblos secara terpaksa karena uang politik atau serangan fajar.

Namun, menurut peneliti bahwasanya persepsi apapun yang diberikan masyarakat merupakan bentuk dukungan dan apresiasi masyarakat dengan

mengutarakan pendapatnya mengenai apa yang mereka alami agar dapat diperbaiki oleh penyelenggara dan menjadikan pilkada selanjutnya jadi lebih baik lagi.

5.2 Implikasi

Implikasi dilaksanakannya penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Implikasi Teoritis

Berdasarkan hasil penelitian, diharapkan dapat memperkuat teori tentang persepsi yang diungkapkan oleh Irwanto. Dalam teori ini dijelaskan bahwa setelah individu melakukan interaksi dengan objek-objek yang di persepsikan maka hasil persepsi dapat dibagi menjadi dua yaitu persepsi positif, dan persepsi negatif. Dari hasil penelitian ini akan dapat diketahui persepsi yang disampaikan oleh tiap masyarakat dan dapat dijadikan sebagai bahan informasi untuk menambah pengetahuan dalam pelaksanaan pilkada yang bermanfaat bagi kalangan akademisi, praktisi, dan masyarakat pada umumnya.

2. Implikasi Praktis

Hasil penelitian ini sebagai pengetahuan bagi pemerintah, masyarakat dan keluarga untuk mengetahui berbagai persepsi masyarakat terhadap pilkada serentak, dan memberikan kontribusi pemikiran kepada masyarakat umum dalam memberikan perannya untuk ikut serta atau berpartisipasi pada pilkada serentak.

5.3 Saran

1. Masyarakat harus lebih teliti serta selektif dalam menentukan pilihannya, agar tahu pemimpin yang berkualitas bukan sekedar janji belaka terhadap tawaran yang diberikannya.
2. Untuk pemilihan kepala daerah maupun pemilihan umum, sebaiknya dilakukan sosialisasi lebih dalam kepada masyarakat yang telah mencukupi persyaratan memilih kepada masyarakat mengenai dunia perpolitikan karena tidak semua masyarakat yang paham tata cara pencoblosan.